



THE FRONTIERS

MELANIE KLEIN SCHOOL, Newspaper THE FRONTIERS - 48TH EDITION - April - 2024 - Eleventh Grade Students

¡Cuando el juego se vuelve real: La conquista de un sueño!

Dana Correa, Santiago Posso, Santiago Villamil
Reporteros, Mosquera

El corazón de Melanie Klein School ha sido testigo de un fenómeno excepcional: el nacimiento y éxito rotundo de su equipo femenino prejuvenil de fútbol. Más que una simple hazaña deportiva, este logro representa el crecimiento constante del talento estudiantil y la dedicación de sus jóvenes atletas, quienes han llevado el nombre del colegio a lo más alto, no solo a nivel municipal sino también a nivel nacional. El torneo Intercolegiados de la alineación femenina del 2023 marcó la inauguración de la agrupación prejuvenil de la institución, conformada por 17 chicas, 17 guerreras con un sello especial, las cuales no solo se convirtieron en un conjunto de atletas, sino que de igual manera crearon una hermandad dedicada a la excelencia deportiva. María Sofía Botero, una de las participantes destacadas, comparte su perspectiva sobre la intensidad de los juegos, señalando que el nivel de competencia fue muy alto. Destaca a Funza y Chía como rivales formidables en la primera etapa pero superados con éxito, reconociendo tanto su entrenamiento como las habilidades excepcionales de varias de sus jugadoras. No se quedó atrás el nivel de Tolima ya en la fase regional en Rivera, Huila.

El compromiso con el desarrollo integral de los estu-

diantes impulsó a la institución a buscar oportunidades para cultivar y mostrar el talento de sus jóvenes deportistas. La creación del equipo prejuvenil femenino y su incursión con tanto éxito en los intercolegiados por primera vez, ganando el torneo para representar a Mosquera y después obteniendo la victoria en el torneo departamental para representar a Cundinamarca entera, no solo representa un logro deportivo, sino también una plataforma para que las chicas exploren y desarrollen sus habilidades más allá de las aulas. El profesor de educación física y súper entrenador del equipo, José Castiblanco, destaca la importancia de un enfoque integral, revelando que se acordó realizar entrenamientos durante los tiempos de tutoría. Este compromiso con el rendimiento y el desarrollo personal contribuyó al éxito del grupo. Por otro lado, el 26 de diciembre, el municipio de Mosquera rindió homenaje al equipo femenino en una ceremonia llamada "Gala de los Mejores". En este evento, las atletas fueron reconocidas por su destacada participación en los Intercolegiados de deporte femenino del 2023. Este gesto celebra tanto los logros individuales como el esfuerzo en conjunto que llevó a la cuadrilla a alcanzar las altas expectativas. Además, el patrocinio de Indeportes proporcionó los recursos necesarios para que el grupo tuviera la oportunidad de competir en la final regional, incluyendo



la indumentaria para todas las jugadoras. María Camila Plazas, una de las participantes, mencionó que el equipo fue galardonado por llegar a esa instancia del torneo, demostrando que sus esfuerzos fueron reconocidos en la institución educativa y de igual manera a nivel municipal. A su vez, compartió su gratitud por este apoyo, destacando cómo

estos recursos fueron fundamentales para la alineación.

El camino hacia la victoria no fue fácil; la fase departamental presentó desafíos formidables, con municipios como La Vega, Gachancipá, Chía y Funza como adversarios. Se destaca que Chía y Funza sobresalieron por su extraordinario nivel. María Sofía Botero señaló que el

Melanie Klein empató 2-2 contra Chía y ganó 2-1 contra Funza, logrando consolidarse como campeonas del torneo y llevándose el trofeo a casa. En la fase final en Rivera, Huila nuestras valientes guerreras se batieron indomables en la cancha y dejaron lo mejor pese a que Tolima avanzó para la final. Este logro deportivo resaltó el éxito en la cancha,



así como su capacidad para superar desafíos y trabajar juntas hacia un objetivo en común. María Camila Plazas, expresó sentirse "privilegiada", destacando el esfuerzo colectivo y las expectativas de formar parte de grandes grupos en el futuro.

Fueron recibidas días atrás como lo que son, grandes modelos a seguir e inspiradoras para nuestros hermanos del colegio. Definitivamente, nuestro equipo femenino prejuvenil de fútbol ha dejado una marca imborrable en la historia de la institución. Este logro no solo resalta el talento deportivo, sino también la dedicación, el trabajo en equipo, su estilo MKS y la visión de un futuro lleno de oportunidades para las jóvenes atletas. Este equipo es un orgullo para la institución, así como un ejemplo inspirador para todas las instituciones educativas que buscan fomentar el desarrollo integral de sus estudiantes, tanto en el ámbito académico como en el deportivo. ¡Felicitaciones chicas superpoderosas, siempre serán las mejores!

Mariana Gómez y Carlos Andrés Jara
Reporteros, Mosquera

Maestros de Excelencia: Inspirando a Través del Arte y el Deporte en el Melanie Klein

Con el paso del tiempo, nuestros estudiantes Melanie Klein se han destacado en múltiples campos que van desde lo académico hasta la parte artística y deportiva. Sin embargo, en este rol no solo participan ellos, sino también nuestros docentes, quienes han logrado dejar una marca, dando ejemplo a seguir a todos los miembros de la familia MKS para sobresalir en el ámbito estudiantil y personal. Por esta razón,



queremos reconocer por medio de este artículo a tres distinguidos profesores que no solo son excepcionales en su profesión, además se destacan por sus habilidades en otros campos.

En primer lugar, tenemos a la Consejera escolar del ciclo de Teens, Evelyn Rubio Martín, quien cuenta con una década de experiencia en nuestra institución. Ella es una corredora aficionada que encuentra en el deporte una forma de fort-

lecer su mente y espíritu. Ella ha participado en diferentes carreras de *trail running* y *calle*, las cuales llamaron su atención y se convirtieron en una motivación para ser mejor día a día, logrando así completar recientemente los 21 km de la media maratón del mar. Afirma que al practicar este deporte aprendió a enfocarse en cambiar hábitos, rutinas y ser consciente que el reto es con uno mismo para alcanzar metas, lo cual le ha dejado un aprendizaje aplicable tanto en su vida personal como profesional.

Por otro lado, encontramos al líder de área de sociales y docente de la misma asignatura en los grados décimo y once, Sebastian Camilo Trujillo, quien hace parte de nuestro colegio MKS desde hace seis años. Para él, el deporte, especialmente el fútbol, ha sido una parte fundamental de su vida desde la infancia, lo cual ha permitido que sea un líder tanto en el campo de juego como en el aula. Nuestro apasionado docente por este deporte, representó a su colegio y universidad en numerosas ocasiones, tanto a nivel nacional como internacional.



Para Sebastian el fútbol es más que un juego, es una forma de escapar de la rutina diaria y encontrar equilibrio físico y mental. Su experiencia enfrentando a profesionales de esta disciplina lo han marcado, demostrando que la pasión y la disciplina pueden llevar a grandes logros.

En tercer lugar, con una trayectoria de cuatro años en el MKS, Lina Orellanos, no solo es una maestra de danzas y una apasionada del arte, es una guía y mentora para sus estudiantes. Desde temprana edad, Lina encontró su pasión por el baile y se propuso convertirlo en su estilo de vida.



Su determinación la llevó a fundar una exitosa academia de danza, donde enseña técnicas de expresión corporal y promueve valores como la disciplina y la perseverancia. Lina ha representado a

Colombia en festivales internacionales donde ha sido una figura destacada gracias a sus habilidades artísticas. Su compromiso con el arte ha ayudado a transformar vidas, inspirando a los alumnos a encontrar su vocación e ideales a través del baile.

Lina Orellanos, Evelyn Rubio y Sebastian Trujillo son tan solo una pequeña parte del gran talento en diferentes áreas que podemos encontrar en el equipo docente del Melanie Klein, quienes son modelos a seguir, y constantemente demuestran cómo la perseverancia y el amor pueden conducir a grandes triunfos, tanto personales como profesionales. Finalmente, con este artículo podemos ver que el equipo docente está comprometido y convencido con el desarrollo integral de todos los estudiantes y el impacto que sus acciones pueden tener más allá del aula, por medio de su ejemplo.



Forjando líderes: Elecciones de Personero 2024 en nuestro MKS

Gabriela Cañas, Juana Rojas y Sergio Ospina
Reporteros, Mosquera

El pasado 26 de febrero se llevaron a cabo las elecciones de personero escolar en las cuales los estudiantes de grado once compitieron por el mérito de ser la voz del estudiantado MKS y representar ante las directivas- y la comunidad en general- las peticiones hechas por ellos. A partir de eso, el colegio Melanie Klein ha contribuido en la formación de ciudadanos íntegros y justos, fomentando la participación democrática para afrontar múltiples situaciones en las que puedan aplicar lo aprendido durante sus años escolares. De igual manera, la institución se ha encargado de proliferar todo ejercicio democrático, permitiendo -y apoyando- tanto las campañas de elección, como los debates de candidatos y el día de votación en el que los estudiantes votan por el candidato de su preferencia.

El equipo de profesores del área de Ciencias Sociales lideró nuestro proceso democrático 2024, en el caso del ciclo de Teens los candidatos tuvieron la oportunidad de visitar cada uno de los salones y compartir con los más pequeños. Por otra parte, en los ciclos de Seniors y Masters, el día 16 de febrero, se realizó el esperado debate. Dicho evento fue un momento en el que los postulantes expusieron sus propuestas y, al mismo tiempo, respondieron preguntas de diferentes temas hechas por niños, maestros y algunas directivas. Además de esto, los candidatos llevaron a cabo su proceso de campaña a través de redes sociales y expusieron sus ideas al pasar por cada uno de los salones, con la finalidad de que sus compañeros de otros grados conocieran lo que tenían como proyectos a futuro en caso de ganar el día de



las votaciones. Sin embargo, no podemos olvidar el esfuerzo realizado por nuestros docentes, a cargo de este proceso estuvo el líder de la asignatura de Ciencias Sociales, Sebastián Trujillo, quien organizó la selección de los aspirantes a representante estudiantil. Entre los cuales se encontraban Laura Isabella Mora en compañía de María Fernanda Luque, el número cuatro en el tarjetón, Carlos Andrés Mahecha junto con Sara Juliana Sanabria, el número tres, y por último, Alejandro Murillo, en conjunto con Juan Andrés Cáceres, quienes tenían el número dos. Finalmente, luego de este proceso de campaña y debates, llegó el día de las consultas en el que los ciclos de Teens, Seniors y Masters, en su hora de snack, acudieron organizadamente a la mesa de votación en aras de ejercer su derecho al voto.

Miguel Ángel Niño, director del colegio, afirmó estar encargado de la organización y progreso de cada estudiante dentro de la institución, guiándolos por un camino ligado con la toma de decisiones y el sentido de la demo-

cracia, al elegir a los futuros representantes del instituto. En concordancia, Sebastián Trujillo, argumentó: “Los candidatos a la personería deben ser individuos íntegros, lo que implica que tengan un desempeño académico excelente, cualidades de liderazgo que sobresalgan sobre las de los demás, que sean innovadores e igualmente empáticos, es decir, que estén dispuestos a escuchar las necesidades de otros”. Así pues, los participantes elegidos por mayoría de votos en esta contienda electoral fueron Alejandro Murillo y Juan Andrés Cáceres, como su fórmula, quienes promueven una visión hacia el futuro de una generación democrática y regida por los principios de lo justo. Asimismo, los nuevos representantes escolares aseguran que tienen como objetivo construir un entorno divertido para las próximas generaciones, mientras se llevan consigo un aprendizaje y hacen del colegio un lugar más ameno e inolvidable.

El MKS se enorgullece de seguir demostrando que sus estudiantes son jóvenes imparciales y honrados, con criterio a la hora de tomar una postura frente a su vida personal y política. Por eso mismo, creemos que el proceso de elecciones es fundamental para los jóvenes, ya que les ayuda a conocer el ámbito democrático y prepararse para el futuro, permitiendo que no solo se unan personeros y estudiantes, también la gran familia que conforma la comunidad Melanie Klein.

Celebrando el Amor y la Amistad: Día de San Valentín en el MKS

Sara Bolaños, Laura Pérez y Mariana Gutiérrez
Reporteros, Mosquera

La tradición perdura, tejiendo historias que quedan grabadas en el corazón. La representativa celebración del Día de San Valentín florece cada 14 de febrero en nuestro colegio, donde conmemoramos al mártir católico conocido como Valentín de Roma, una historia originaria de los Estados Unidos. En nuestra institución, esta festividad se lleva a cabo con el propósito de fomentar el bilingüismo y fortalecer los lazos de amor y afecto entre nuestra comunidad. Este año, como en anteriores ocasiones, el segundo miércoles de febrero marcó este evento especial, en el cual nuestros alumnos de grado Once prepararon diversas actividades y sorpresas, como la venta de rosas y una amplia variedad de dulces, para alegrar a nuestra querida comunidad. Este día, que lleva su propio nombre, no solo se trata de compartir amor, sino también de celebrar la amistad y los valores que nos identifican como la familia MKS.

Para esta ocasión, los profesores propusieron diversas estrategias dinámicas para los alumnos, como juegos que promovieron el bilingüismo. En la sede principal, Teens, Seniors y Masters, realizaron banderines con frases alusivas al día, algunos de los cuales se utilizaron como decoración en los salones y otros se exhibieron alrededor del colegio, como por ejemplo el sendero peatonal. Por otro lado, las sedes de Juniors y Kids participaron en actividades relacionadas con el vocabulario del Día de San Valentín, con juegos como, “Tic Tac Toe”. Asimismo, el bazar y el “Jean Day”, que conmemoraron este día, se llevaron a cabo durante los descansos de todos los ciclos, donde la promoción 2024 se dividió en distintos



roles para organizar ventas y actividades. No solo se ofreció una variedad de comidas, sino también detalles especiales como rosas y serenatas entregadas por el grupo de cantantes de grado Once, con el objetivo de que los estudiantes pudieran obsequiarles a las personas que más aprecian.

Este evento significativo no habría sido posible sin el esfuerzo de los estudiantes de grado Once, quienes enfrentan grandes desafíos en el inicio de su último año, mientras adquieren nuevas destrezas y habilidades laborales al organizar su primera venta de bazar. Según Sebastián Trujillo, director de grado Once, esta experiencia brinda a los alumnos la oportunidad de experimentar una jornada laboral real y les proporciona herramientas para trabajos futuros; destacaron por su organización e ideas innovadoras, la venta de diferentes



comidas como los Dorilocos, Skewers, Happy Meals, entre otros. Como lo señala Mildred Hernández, Coordinadora del programa de emprendimiento y gestión empresarial, junto con los nuevos productos e ideas creativas, se recaudaron más de doce millones de pesos. Sin duda, este éxito motiva a nuestros alumnos mayores a continuar con su dedicación en la organización de actividades, para seguir ahorrando para su tan esperado viaje de fin de año.

El Día de San Valentín fue sin duda uno de los mejores momentos para la comunidad MKS, ya que, gracias a la disposición y actitud de la PROM 2024, se logró dejar una marca en la memoria y el corazón de cada miembro. Se destaca el gran esfuerzo de los estudiantes de grado Once, gracias a este evento lograron recaudar más fondos para su muy esperado viaje de fin de año. Concluyendo, Óscar Alejandro Prieto, docente de informática, opina sobre este evento. “Es una excelente estrategia que los chicos de Once utilizan para integrar a toda la comunidad educativa”. El compromiso demostrado durante estos bazares se refleja en la unión que se fortalece con el paso de los años y las experiencias que dejan una huella en la vida de cada persona. Estamos ansiosos por descubrir las sorpresas que nos traerán los próximos años.

MKS: Un hogar donde Dios ocupa el primer lugar

Simón Caicedo, Andrea Maldonado y Sarah Carvajal
Reporteros, Mosquera

En una sociedad tan convulsiónada por la inseguridad, la falta de sentido humano y la casi inexistencia de valores morales que permitan una coexistencia más empática entre las personas, es el hogar un lugar que toma vital importancia dado que se convierte en el bastión de la familia para cuidar a todos y cada uno de sus miembros de los peligros a los que pueden estar expuestos. Es en este contexto, que el Melanie Klein School es considerado como un segundo hogar para todos los padres de familia y estudiantes que comparten la necesidad de ser escuchados, valorados, amados y guiados para ofrecer a la sociedad un poco de ese amor que tanto escasea en los corazones de los seres humanos. Para ello, el colegio considera el fomento de la espiritualidad como apalancador indispensable en la formación de los estudiantes en valores, en la adquisición de bases éticas sólidas y en el desarrollo de una mejor versión de cada persona que pertenece a la familia Melanie Klein School. Como segundo hogar, el propósito principal del colegio es realizar contribuciones significativas en el pensamiento, sentir y actuar de cada estudiante, dejando una huella imborrable que pueda ser replicada en la vida de todos aquellos que les rodean.

Pero, ¿Cómo lo hacemos? ¿Cómo desde este hogar llamado colegio, fomentamos la espiritualidad? ¡De diversas maneras! En primer lugar, a través del fomento de la oración diaria antes de iniciar nuestras actividades. El libro de Job 8:5-7 menciona “Si tú de mañana buscas a Dios, y ruegas al Todopoderoso... Ciertamente, Él se despertará por ti, y hará prosperar tu camino” Qué linda promesa encontramos en la Biblia, la cual, el Melanie Klein School apropia todos los días con los profesores al tener una oración a las 7 de la mañana antes de iniciar las actividades laborales, así también, con los estudiantes y sus directores de curso, quienes antes de la primera hora de clase se unen en un círculo y abrazados juntos experimentan un momento de reflexión, silencio y expresión de gratitud por las bendiciones recibidas, inculcando de esta manera la cercanía y el amor por Dios.

Este significativo hábito diario permite comprender profundamente nuestro papel en el mundo; reconocernos como bendecidos a pesar de los desafíos y dificultades que podamos experimentar ya que a pesar de ellos, siempre existirá alguien que está dispuesto a darnos una mano cuando más lo necesitamos y ese alguien, es Dios.



Como segundo aspecto, este hogar llamado Melanie Klein School, considera indispensable el fomento de principios y valores espirituales a través de una clase llamada LifeLine en donde cada semana en la hora de dicha clase, se busca contribuir al desarrollo espiritual, la reflexión, la oración y el autoconocimiento a través de una metodología y actividades divertidas que permitan ver de manera práctica la vida espiritual y la manera de aplicar dichos principios en la vida diaria. Sebastián Villota, profesor encargado de dirigir esta clase en el ciclo de Masters, comenta: “Todos los buenos valores, como la honestidad, el amor y el respeto, se abordan en la clase mediante el acercamiento a Dios. Creo que ese aspecto trasciende todas las áreas y es por eso que es tan importante”. Igualmente, Miguel Ángel Niño, rector del Melanie Klein School, sede Mosquera, expresa: “La espiritualidad contribuye a la formación de buenos alumnos al nutrir su crecimiento interior, fortalecer su carácter, fomentar la empatía y promover el sentido de responsabilidad hacia sí mismos y hacia los demás”. De esta manera, se resalta el gran impacto positivo que esta iniciativa de la clase de LifeLine y el fomento de la espiritualidad tiene en la vida social y en el desarrollo de la personalidad de los niños y adolescentes para en un futuro cercano enfrentar los desafíos de la vida posterior a la escolaridad.

La trascendencia de la espiritualidad y los principios de nuestro colegio tienen su base en la Biblia como la palabra de Dios, tal como lo expresó Javier Izquierdo, coordinador de consejería escolar: “La espiritualidad otorga un sentido y una razón de vivir, así como la posibilidad de sacar lo mejor del ser para compartirlo con los demás, lo cual marca la diferencia en el propósito de ser empáticos y éticamente coherentes”. El colegio brinda la compañía y la fortaleza que muchas veces necesitamos para superar nuestros problemas, e incentiva a ponernos en los zapatos del otro, escucharlo y apoyarlo. Por otro lado, Amparito Velandia, nuestra directora

general, menciona algunas de las virtudes que se adquieren a través de la creencia espiritual, como: “el amor a Dios, el respeto, la responsabilidad, la honestidad, el servicio y la alegría, entre otros valores que contribuyen a tener mejores relaciones y un rendimiento académico ideal.” Estos notables aspectos, junto con la constante guía de los docentes y el ánimo de abrazar virtudes positivas, orientan a las diversas generaciones a desarrollar habilidades sociales, creando un sentimiento de hermandad entre los estudiantes e inspirando la voluntad de ayudar, validando de esta manera el concepto del colegio como un segundo hogar.

En conclusión, son muchas más las iniciativas que el colegio desarrolla para el fomento de la espiritualidad tales como el Ágape familiar, las escuelas de padres que ahora serán talleres de escuelas de familia, las clases de *make it happen* bajo la dirección del departamento de psicorientación y la coordinación de consejería escolar, las pausas espirituales activas, las salidas de ayuda social en los ciclos de Seniors y Masters, entre otras; todas ellas encaminadas a reconocer el interés y la dedicación del Colegio Melanie Klein School en la formación ética y moral de los estudiantes, al ofrecer diversas herramientas para no solo mejorar cada día, sino también, para abrazar fuertemente su espiritualidad, estimular habilidades como la toma de decisiones y el desarrollo de relaciones interpersonales saludables. Todo esto siempre de la mano de Dios y la visión educativa que se promueve en cada clase o durante las actividades planeadas, las cuales se implementan desde los más pequeños en el ciclo de Kids hasta el ciclo de Masters. Es por ello, que agradecemos el valioso empeño del colegio por considerar la vida espiritual como uno de los principales enfoques formativos que nos guían en nuestro proyecto de vida y sentir que al estar en el colegio, en realidad estamos en nuestro segundo hogar, en donde Dios siempre ocupa el primer lugar.

¡Construyendo el Futuro: Seguimos dando pasos firmes como familia!

Juan García, Carlos Mendoza y Juan Sandoval
Reporteros, Mosquera

No hay año que no nos sorprenda nuestro gerente en MKS. Cada nueva vigencia es la oportunidad para el equipo administrativo a cargo de los avances infraestructurales para regalarnos a toda la familia MKS espacios maravillosos para facilitar la creación de fantásticas experiencias de aprendizaje. La celebración de nuestro cuadragésimo aniversario como familia no fue la excepción, y ya hemos sido testigos de las grandes bendiciones que en esa área se han organizado para el gozo y provecho de parte de nosotros, los estudiantes.

Nos ha recibido el 2024 con cambios significativos y maravillosos en áreas específicas del colegio, como el crecimiento tecnológico de las aulas de clase, una reorganización de oficinas y creación de nuevos e innovadores salones para el ciclo de Seniors. También se inauguró una nueva cancha externa, y se reorganizó un espacio de reflexión espiritual llamado Oasis, para el disfrute de todos los ciclos. Estos avances han mejorado el proceso de aprendizaje académico y personal de cada estudiante, enriqueciendo el desarrollo de diferentes habilidades y fomentando actividades con la ayuda de ideas y procesos innovadores de nuestros directivos. Todo esto se realiza con el objetivo de proporcionar una educación de calidad tanto en el presente como en el futuro.

Hablando con algunos referentes en el colegio, como nuestra directora general Amparito, el rector Miguel Ángel y la coordinadora de *masters* Dalia, evidenciamos cómo el colegio mantiene una constante modernización en sus estructuras para adaptarse a las necesidades actuales, a los intereses y necesidades de los chicos y a cada día ofrecer mágicas aventuras de aprendizaje. Dario, nuestro líder de tecnología, nos contó en primera mano sobre cómo avanza la renovación de la página web que traerá mayor interacción y una navegación más amigable e intuitiva para todos los usuarios. Asimismo, permitirá a nuestro grupo de Asopadres tener mayor cercanía con sus afiliados.

Las actividades tanto educativas como lúdicas muestran enfoques en avances tecnológicos y en la implementación de áreas recreacionales para fomentar la interacción de los



compartir más sorpresas de ese lugar donde seguramente tendremos espacios que apoyen el arte y el deporte.

Siempre será grato hacer parte de una familia que no se cansa de soñar y hacer realidad los sueños, por eso cada año, cuando llegamos de vuelta de vacaciones de diciembre, nos preguntamos con expectativa, ¿qué será aquella sorpresa que esta vez nos espera? Agradecemos a nuestra gerencia quien puede tener la plena confianza que disfrutaremos y sacaremos provecho, también sabremos cuidar con amor y gratitud cada uno de estos nuevos y especiales espacios.



COMITÉ GENERAL
Laura Sanmiguel
Miguel Ángel Niño

EDITOR GENERAL
María Alejandra Linares

EQUIPO PUBLICIDAD
Mildred Hernández Roa
Juan José Ibarra

EQUIPO EDITORIAL
Carlos Mahecha
Luisa Forero
Isabella Mora
María Fernanda Luque
Ana Sofía Lemus
Sahra Murcia
Sara Sanabria
Juliana Pinilla
Sofía Baldoff

Días de Spa y Ferias Educativas: La Experiencia de Aprendizaje en Kids

Paula Valentina González, Carlos Gerónimo López, Sebastián Felipe Ramírez
Reporteros, Mosquera

La sede de Kids, desde el principio se ha destacado dentro de nuestro colegio por su enfoque tan especial, centrado en la mágica invención y construcción de estrategias lúdicas, experiencias de aprendizaje, actividades atractivas y únicas, que logran atrapar la atención de los niños entre los 3 y 5 años, no solo sembrando la semilla de la curiosidad en diferentes áreas del conocimiento, sino enseñando y fomentando valores esenciales como la bondad, gratitud, respeto, trabajo en equipo y compañerismo. Estas metodologías se fundamentan en experiencias divertidas, prácticas para su vida y actividades realizadas en las diversas áreas de la sede que se han dispuesto como pequeños mini mundos ambientados especialmente para la mezcla de diversión y aprendizaje. Por ello es común que lejos de las prácticas tradicionales, cuando escuchamos de cómo aprenden nuestros pequeños de KIDS, se hable de días de aventura, de expediciones, de búsquedas de tesoros, de jornadas especiales, de maravillosos días de spa,



“warm ups” o ferias diseñadas para hacer del proceso de enseñanza aprendizaje no solo algo más fácil, sino más divertido y significativo para la vida de nuestros niños y su importante papel en la sociedad de hoy. Todas estas maravillosas experiencias de aprendizaje se circunscriben al enfoque primordial de nuestro MKS fundamentado no solo la excelencia académica, como también, en la formación integral de seres humanos con una base sólida en valores éticos, en el desarrollo de su personalidad, de su proyecto de vida y la construcción y fortalecimiento de habilidades tan importantes hoy en día como las “soft and power skills”.

No es un secreto que a los niños pequeños les resulta

más fácil aprender de manera dinámica y diferente. Un claro ejemplo de esto fue la primera feria “Make It Happen”, llevada a cabo el año por grados, organizada en la zona de juegos y salones con el objetivo de enseñar a los estudiantes sobre el autoconocimiento, el autocuidado y la prevención del abuso sexual o de conductas abusivas inaceptables. Estas temáticas tan importantes, pero tan sensibles fueron presentadas y explicadas a los pequeños de la mejor manera en que ellos interiorizan, mediante juegos y ejercicios con el fin de incentivar el amor propio, autonomía, cultura del cuidado y protección, la empatía y el respeto por la diferencia. Mediante actividades como esta, el colegio marca la diferencia, no solamente brin-

dando información importante que debe ser tratada desde temprana edad, sino logrando que los chicos de manera lúdica construyan sus propias conclusiones alrededor de tan esencial tema. La idea para este año es mejorar esta experiencia e incluso se plantea la participación de los padres para que sea un aprendizaje familiar, generando lazos que propendan en la configuración y formación de seres humanos increíbles.

Es mágico saber que semestralmente se programa un día de spa para todos los alumnos de la sede con el fin de disfrutar de un espacio totalmente diferente a lo habitual, brindando relajación y mejorando la concentración y atención de los chicos. Durante estas actividades, los niños refuerzan sus conocimientos sobre colores, números y letras de forma divertida y efectiva. La coordinadora de la sede Kids, Angie Rodríguez, menciona que “las jornadas especiales como el día de spa son las más disfrutadas por los niños, siempre las esperan con mucho entusiasmo”. Estos momentos distintos y con un sello MKS marcan una diferencia en el crecimiento de los niños, haciendo que el colegio sea visto como un real segundo hogar, divertido, agradable



e inspirador. La logística y cuidados necesarios para estas actividades son enormes, lo que implica una planeación, ejecución y supervisión constante por parte de todo el equipo de maestros que con todo el amor no ahorran esfuerzo para que en MKS KIDS nunca falte la emoción.

No es casualidad que nuestro MKS propende por diferenciarse del método de enseñanza tradicional, por el contrario, es una apuesta intencionada a constituir una propuesta de aprendizaje más cercana, amena, amable y significativa para los niños. Un claro ejemplo es el trabajo alrededor de lo que en educación se conoce como DUA, siglas de “Diseño Universal de Aprendizaje” que reta a los maestros y a la escuela a que pueda reinventarse todo el tiempo y a encontrar las distintas formas en que

los niños pueden aprender de acuerdo a sus particularidades y singularidades. La planeación de la enseñanza en KIDS involucra los sentidos en los procesos de aprendizaje de los estudiantes, además del método fonético utilizado en las materias de inglés y español. Se busca que los niños lleguen a la innovación en las actividades que forman la base de su educación e incluyan espacios motivadores y genuinos como los antes mencionados en este artículo. No hay mejor forma de educar que en la diversión sana, el ejemplo y la emoción por el aprendizaje, así lo hacemos todos, sobre todo nuestros hermanitos de la sede KIDS en la cual maestros, directivos y padres se han unido para que el primer acercamiento a la educación sea una experiencia memorable de júbilo, descubrimientos y formación integral.

La leyenda de la Gota más Pura: Homenaje especial al Agua



Equipo Castilla

En el Colegio Bilingüe Melanie Klein, siempre conmemoramos las fechas especiales de nuestro calendario escolar mediante izadas de bandera, donde nuestros estudiantes tienen el honor de representarlas con preparaciones artísticas y talentos incomparables. En esta ocasión, contamos con la participación de nuestros estudiantes de cuarto grado, quienes celebraron el Día Mundial del Agua de una manera única y significativa para rendir homenaje a este recurso invaluable.

La intención de esta izada, fue la sensibilización del cuidado de nuestros páramos, pero sobre todo de los frailejones, pues nos instruyeron sobre el papel importante que juega esta especie, pues son los que nos proveen este elemento tan importante para la subsistencia de todos los seres vivos. En esta izada nos acompañaron algunos compañeritos del colegio, pero nuestros principales invitados fueron los padres de familia, que orgullosamente recibieron el mensaje con mucha responsabilidad.

En esta ocasión, además de los grandes protagonistas que fueron nuestros estudiantes también lo fueron el Teacher Julian y la Teacher Sol, ya que se encar-

garon de organizar un formato tipo aplicación de películas y series, llamado MKF-FLIX, donde el formato trataba de algunos programas con capítulos como: “La llegada de Pilar” una niña exploradora que llega a los páramos para conocer más a fondo que seres vivos y qué elementos conforman estos lugares; “Descubriendo la escasez del agua” que nos mostraban que factores o qué impactos ambientales estaban afectando los páramos; y “La planificación para la sensibilización” Pues era el capítulo que marcaba el objetivo de concienciar a la humanidad sobre la importancia del cuidado de este elemento tan necesario. Adicionalmente, a esta organización tan bonita, los profesores jugaron un papel muy importante en la elaboración de las coreografías de los bailes de nuestros niños de cuarto, que en esta ocasión prepararon bailes contemporáneos y tropicales, además de resaltar sus voces al cantar un gran clásico “We are the world”

Por último, la Izada de bandera fue una actividad muy importante para unirnos como familia Melanie Klein, con el fin de dar todo de nosotros con respecto al compromiso de ser responsables del cuidado de este elemento para el presente y el futuro de todos los seres vivos.

Por Beatriz Celis, Catalina Cortés y Julián Cruz
Reporteros en Mosquera

Quizás algunos podrán preguntarse por estos días, ¿por qué ya no tenemos clausura? Bueno, la verdad es que eventos tan importantes e insignia de MKS como la clausura, el Agape, la feria de emprendimiento, feria de la ciencia y otros grandes momentos que son nuestra esencia jamás desaparecerán. Por el contrario, para que tengan el impacto deseado y por la gran preparación que demandan, ahora contaremos con estas grandes muestras de manera alternada. Así, el año pasado nos unimos alrededor de una sola oración en nuestro ágape y para este año retorna nuestra clausura recargada en una nueva propuesta: Super show Artístico MKS.

Este tan esperado espectáculo artístico, antes clausura, está a punto de llegar, programado para el mes de julio de 2024. Durante su meticulosa planificación, los líderes han motivado y compartido conocimientos y



estrategias con el objetivo de crear algo único que refleje el espíritu de la gran familia MKS a la que pertenecemos. Veremos una sorpresa maravi-

Legados de Excelencia: Exalumnos destacados del Melanie Klein

Mariana Correal, Nicolás Espinosa y Sara Melo
Reporteros, Mosquera

A lo largo de los 40 años de trayectoria educativa, nuestro colegio y segundo hogar, Melanie Klein School, ha forjado legados indelebles en ámbitos escolares y profesionales, los cuales generan un sentimiento de orgullo para nuestra comunidad. Por esta razón, queremos destacar este espacio para destacar a 3 notables exalumnos que son un ejemplo a seguir para nuestros actuales estudiantes. Sus valores y cualidades, tales como el esfuerzo, la perseverancia, la honestidad y el compromiso, todos ellos inculcados en casa y en el colegio, han sido parte de su formación personal y su excelencia académica.

En primer lugar, queremos resaltar a Alexandra Rojas Mejía, quien en el año 2015 se graduó de Melanie Klein School y se destacó como una excelente estudiante en nuestro colegio ocupando el puesto número 18 en la prueba ICFES. Este resultado le abrió las puertas en la Universidad de América, donde cursó pregrado en Ingeniería Química y se especializó en Gerencia de Proyectos. Es importante resaltar que su formación fue un factor fundamental al momento de entrar a la facultad, puesto que, como ella misma relata, la adaptación en la universidad fue asequible. Por ende, afirma: “el primer y segundo semestre fueron muy sencillos para mí, gracias a las buenas bases que me dejó el colegio”. Hoy en día, tenemos la bendición de contar nuevamente con Alexandra en la familia MKS, donde actualmente se desempeña como docente de química y física en los grados séptimo y octavo, colaborando también en el liderazgo de inglés en el ciclo de Seniors. Esta experiencia le ha generado una satisfacción enorme debido al profundo amor que siente por el colegio, sus principios y virtudes,



así como su pasión por enseñar y orientar a los adolescentes en su recorrido formativo.

Asimismo, es importante distinguir a Sebastián González, también egresado de Melanie Klein School en la promoción del año 2015, quien estudió Ingeniería Civil en la Universidad Javeriana. Para él es importante recalcar los valores que le fueron inculcados en la institución, pues así como él lo expresa: “El colegio me enseñó sobre la hermandad entre compañeros y el respeto hacia las personas”. Actualmente, como resultado de las habilidades y competencias adquiridas en el colegio sobre liderazgo y gestión de emprendimiento en la asignatura PEGE, dirige su propia empresa llamada Bambú, la cual ha estado en el mercado durante los últimos 3 años, contando con un equipo de trabajo de 5 empleados y 2 socios, comercializando todo lo relacionado con lencería para camas.

De otro lado, queremos mencionar a la egresada en el año 2017 Camila Cortés Novoa, quien realizó su pregrado de psicología en la Universidad Católica de Colombia; ella comentó, que en términos académicos son notables las ventajas que tuvo al salir del Melanie Klein School, debido al desarrollo adecuado del análisis cognitivo, la lectura



crítica y la adquisición del inglés como segunda lengua, los cuales fueron muy valiosos al momento de empezar a cumplir sus metas tanto personales como profesionales. Al día de hoy, lleva tres años trabajando en nuestra institución, siendo este año la nueva psicóloga de Seniors. Ha cursado diferentes diplomados focalizados en áreas emocionales, educativas y neuropsicológicas. Se refiere a la orientación profesional dada en el MKS como una gran ayuda para determinar su ocupación, dado que, aunque eran muy diferentes en ese entonces, le sirvieron para encaminarse en la psicología. De igual manera, relata que considera de gran trascendencia el programa de orientación voca-



cional ejecutado por el colegio en cabeza del departamento de psicorientación y destinado a los estudiantes de grado décimo y once; dado que dicho programa es de gran apoyo a la hora de tomar una decisión respecto al rumbo de sus vidas laborales. En consonancia a lo anterior, considera que, las herramientas empleadas hoy en día por el colegio, como el modelo de acción Pick-Dream, dan a los estudiantes una orientación vocacional más precisa, teniendo en cuenta las aptitudes y habilidades de cada individuo.

En conclusión, los ejemplos de nuestros distinguidos exalumnos reflejan la excelencia institucional y los principios arraigados que el Melanie Klein School ha inculcado en sus estudiantes a lo largo de los años. Desde el éxito en la educación superior hasta el emprendimiento empresarial, nuestros titulados han demostrado cómo la dedicación, el compromiso y la ética pueden abrir puertas a infinitas oportunidades. En última instancia, estos testimonios inspiradores no solo nos llenan de orgullo, sino que también, nos recuerdan la importancia de cultivar la excelencia y los valores en la educación. Teniendo esto en cuenta, queremos felicitar de todo corazón a nuestros compañeros egresados por sus logros sobresalientes y su impacto positivo en la sociedad, los cuales con mucho entusiasmo deseamos emular.

Entre Bastidores: El preámbulo al espectáculo esperado en MKS



llosa que integrará y evocará grandes momentos de nuestros shows más históricos, con la intención de conmovir tanto a los espectadores como a nosotros mismos. Este proceso ha sido coordinado principalmente por los docentes de áreas especiales, bajo la dirección de nuestro líder artístico César Arias, quienes han desarrollado diversas estrategias para crear un momento épico que llegue a los corazones de todo espectador.

Las fechas estimadas para la realización del evento son los días 25, 26 y

27 de julio. El esfuerzo por adelantar la fecha se justifica por los resultados obtenidos después de la representación de “Aladdin”, tema seleccionado para el cierre del año escolar en 2022. César Arias afirma que esto reduce la carga para los estudiantes, al evitar el estrés adicional asociado con los exámenes y la finalización de las notas al final del año escolar. El enfoque principal del espectáculo será resaltar el talento artístico de la comunidad MKS, y los ensayos previos tienen como objetivo unirnos para obtener los mejores resultados y destacar la identidad que nos caracteriza y distingue, según lo expresado por Camila Barrera. Estas prácticas se llevaron a cabo durante las clases de danza. Nuestro espectáculo MKS celebra una travesía de hacer sonreír a Dios y esta vez se desarrollará una dinámica nunca antes vista; cada estudiante podrá involucrarse en la historia, diseñando personajes, leyen-

do el guión, actuando o participando en la banda.

Por otro lado, la importancia de nuestro espectáculo es muy alta, ya que brinda a los estudiantes un espacio de expresión donde pueden mostrar sus talentos y procesos artísticos. Amparo Velandia, nuestra directora general MKS, nos informa que este año se realizarán 6 funciones, donde los estudiantes demostrarán sus habilidades ante más de 5,000 personas, incluidos sus familiares y amigos. Además, este año el espectáculo tendrá un enfoque diferente, como nos cuenta el líder de áreas especiales, César Arias: “Muchos estudiantes se sentirán identificados, ya que la historia se basa en sus propias experiencias”. Esto genera grandes expectativas y, con el apoyo de toda la familia MKS, estamos seguros de que desafiaremos los límites y creceremos juntos en el proceso para demostrar que somos capaces de convertir nues-

tros sueños en realidad. Finalmente, este tipo de eventos, organizados desde el grado Adventurers hasta el grado once, permiten recordar los espectáculos de cierre de año anteriores, donde los padres disfrutaban viendo a sus hijos y pasaban momentos inolvidables. Este evento refleja el gran trabajo en equipo realizado durante los ensayos previos, la dedicación y el esfuerzo que los estudiantes ponen en cada baile con el objetivo de llenar de alegría y emoción a todos los espectadores. No es otro el esencial propósito de este aclamado show que el unirnos como familia a través de las habilidades artísticas de nuestros niños MKS.

Así que empieza la cuenta regresiva para nuestro famoso Show Artístico que seguramente quedará en la historia de MKS y en la memoria de todos. Pronto compartiremos más sorpresas sobre la hora y lugar de nuestra cita.

Nuevos Horizontes: La Travesía de la Saliente Promoción 2023

Santiago Sarmiento y Mariana Garzón
Reporteros, Mosquera



una nueva materia que les permite acercarse a valiosas nociones de liderazgo. Ya en cursos como octavo grado hasta once, nosotros como estudiantes tenemos la oportunidad de enfrentarnos a grandes y significativas experiencias de aprendizaje en el campo del emprendimiento, la administración de empresas, el liderazgo y desarrollo sostenible a través de actividades que involucran los tres componentes del programa el teórico en el colegio, el virtual con la universidad en los Estados Unidos y el práctico que permite llevar estos conceptos a la realidad a través de la constitución de nuestras empresas productivas. Esto además de dejarnos grandes experiencias y conocimientos, nos da la oportunidad de recaudar algo de dinero para cada promoción, dejando conocer nuestras empresas y comercializando sus productos que con todo amor y aprendizaje hacemos para satisfacer la demanda de

alimentos extra en nuestro contexto escolar. Javier Izquierdo, Consejero Escolar de Masters (Coordinador de Bienestar y Convivencia), nos explicó las estrategias utilizadas por la promoción 2023: "Los chicos identificaron distintos momentos potenciales para poder llegar a sus clientes y ofrecer sus productos. En las reuniones de padres, por ejemplo, se realizaron ventas de distintos productos. La lechona es un sello de los chicos de once y es altamente apoyada por toda la comunidad. Se recibieron aportes voluntarios por el servicio de parqueaderos. Por otro lado, se organizaron rifas que permitieron a los estudiantes aumentar los fondos para su viaje internacional. Finalmente, en los días especiales en los que el colegio abrió la oportunidad de vender, la promoción recaudó dinero mediante el pago del Jean Day de los compañeros y la comercialización de productos en las diferentes sedes de la institución. Todo esto fue en once, pero por supuesto estuvo antecedido por un magnífico papel en la administración y producción del periódico escolar en décimo, así como los ingresos obtenidos liderando sus empresas en años anteriores. Aunque por supuesto el objetivo fundamental es la puesta en práctica de los conceptos aprendidos en la cátedra de emprendimiento y gestión empresarial, también es cierto que los fondos que recogen son

una gran ayuda para hacer posible ese viaje de promoción."

Este viaje fue un bello milagro en esta oportunidad, pues ante los más oscuros escenarios y expectativas debido a los cambios en protocolos y tiempos de visados después de la pandemia, con el favor de Dios se logró que una vez más nuestros chicos de once viajaran al destino original, Estados Unidos, lo que permite sin lugar a dudas el gran objetivo de integrar el viaje lúdico de promoción con el cierre académico del programa de emprendimiento y gestión empresarial con unas jornadas de inmersión y trabajo formativo en la sede de la universidad en el estado de Luisiana. No hay duda que esta promoción celebró esa posibilidad de retomar este famoso viaje, creó y vivió experiencias inolvidables, fortaleciendo así la relación entre docentes y alumnos. Luna Triana, una de las estudiantes egresadas, nos relató los destinos que visitaron: "En nuestro viaje tuvimos la oportunidad de visitar Miami, posteriormente estuvimos en Orlando disfrutando de los parques de Universal. Luego continuamos nuestro paseo hacia Louisiana, visitando New Orleans y Hammond, donde conocimos la Universidad de Southeastern Louisiana y un colegio llamado Hammond High. Allí pudimos realizar un significativo y valioso trabajo académico de cierre del programa de emprendimiento, recibir



nuestro diploma de reconocimiento y finalmente, emprender un crucero con destino a las Bahamas, donde conocimos una hermosa isla artificial llamada CocoCay". Julieth Jaramillo, líder del área de inglés, también formó parte del grupo que acompañó a los estudiantes y expresó cómo vivieron esta experiencia: "Fue una vivencia inolvidable, se convivió en un ambiente de amistad y cariño durante todo el trayecto. Los estudiantes y profesores estaban muy emocionados. Además, siempre tratamos de que los chicos se la gozaran y se divirtieran por montones, pero dando siempre una buena imagen como familia MKS, reflejando los valores inculcados en esta casa y convencidos que donde quiera que estemos somos MKS y representamos un sello".

Finalmente, el viaje de grado de la promoción 2023 fue mucho más que un simple paseo escolar; fue una experiencia inolvidable que dejó un recuerdo imborrable. A lo largo de esta aventura, los estudiantes no solo tuvieron la oportunidad de conocer

nuevos lugares y explorar una cultura desconocida, sino que también experimentaron un crecimiento personal y forjaron recuerdos que perdurarán en su memoria durante muchos años. Este viaje no solo marca la culminación de su programa de liderazgo y emprendimiento y el cierre de su ciclo escolar para iniciar una nueva etapa en sus vidas, sino que también es un reflejo del esfuerzo y trabajo que han realizado desde muy pequeños para lograr el sueño de convertirse en egresado MKS y volar a la educación superior. Al reflexionar sobre las aventuras vividas y los momentos compartidos, queda claro que el viaje de la promoción será recordado no solo por las imágenes capturadas en fotografías, sino también por la huella que esta experiencia dejó en cada uno de los corazones de quienes participaron en ella. Estamos seguros de que esta increíble aventura será recordada toda la vida. También lo estamos de que en este 2024 nuestra excursión de grado, de la mano de Dios, vendrá "recargada".

1,2,3... ¡En el MKS jugaré!

Ana María Hennessey y Juan Sebastian Zambrano
Reporteros, Mosquera



que hace que la jornada escolar sea mejor." Estos juegos fomentan las relaciones interpersonales, fortalecen el trabajo en equipo y ayudan a los estudiantes a manejar sus emociones en un ambiente competitivo. Además, han surgido nuevas dinámicas en los últimos años, como el mini ping-pong, los juegos de mesa, la lectura y el popular Beyblade, que generan interés en grupos específicos y les brindan la oportunidad de desarrollar otras habilidades.

Desde el punto de vista psicológico, diversificar la oferta en los descansos en lugar de dedicarlos a estar inmersos y perdidos en los celulares tiene un efecto positivo en todos, como señala Juan José Ibarra Cubillos del grado 11C: "Durante los recreos, nos liberamos del estrés académico y disfrutamos de un momento de calma y felicidad. Cada uno desde sus gustos e intereses hace especial este momento para saberlo aprovechar". Estos espacios de tranquilidad

nos permiten como estudiantes pasar de un ambiente académico a uno de esparcimiento y de recarga de energía, lo que contribuye a nuestro bienestar emocional y físico, aunque no lo creamos, el hacer ejercicio nos renueva mentalmente y permite un perfecto balance en las dinámicas escolares. Los descansos también proporcionan beneficios importantes para el desarrollo social y emocional de los niños y jóvenes, como mejorar las habilidades sociales, fortalecer el manejo emocional y promover el crecimiento físico.

Los más pequeños también disfrutan de los beneficios de los descansos, como señala Sara Juliana Mahecha Colmenares del grado 3: "¡Los recreos son increíbles! Puedo compartir con mis compañeritos y distraerme en distintas actividades. Todos los días podemos hacer cosas nuevas". Estos especiales momentos son fundamentales para el bienestar y la felicidad de nosotros los estudiantes en el MKS y los atesoramos profundamente.

En resumen, los tiempos de recreo diario en nuestro MKS no son solo tiempos muertos tiempos o de toma de alimentos y ya, los hemos hecho con el tiempo espacios mágicos donde se va más allá de ser simples pausas durante la jornada escolar. Son momentos de celebración de la amistad y la diversión, donde cada niño encuentra nuestro lugar para brillar, crecer y, sobre todo, disfrutar. Además, estos interludios fortalecen la vida escolar, permitiéndonos a cada estudiante explorar y desarrollar nuestras pasiones en un ambiente de apoyo. Es por eso que en Melanie Klein School se promueve un entorno donde la felicidad y el desarrollo personal son primordiales, haciendo que cada alumno sea el protagonista de su propia historia.

Personero Melanie Klein en nuestra sede Castilla

Nuestro personero Melanie Klein, cursa en los grados más altos de nuestro Colegio, en grado quinto (5º), debe ser muy alegre, dinámico, entusiasta y ser elegido entre todos los estudiantes democráticamente, en el primer trimestre de cada año escolar. Representa a sus compañeros para proponer sus ideas frente a las directivas del Colegio y aportar en la solución de las dificultades de los estudiantes con cualquier miembro de la comunidad, ayuda a planear salidas escolares (salidas pedagógicas) y recreativas y crea estrategias que favorezcan nuestro entorno escolar. Da ejemplo a nivel académico y disciplinario y siempre tendrá un espacio en su agenda para regalar a sus compañeros un poco de su atención.

Este año se postularon 8 candidatos a personeros Melanie Klein, cada uno realizó carteleras como estrategia de campaña con propuestas muy interesantes con el fin de divulgar en los diferentes espacios del colegio, con la intención de dar a conocer sus propuestas a los estudiantes sobre lo que se quiere lograr por medio de actividades pedagógicas y lúdicas.

Este ejercicio escolar permitió también que los estudiantes que se postularon a la personería junto con su fórmula fortalecieron algunos temores como por ejemplo; exponer frente a otros compañeritos, sentido



de pertenencia con el colegio, el respeto a la opinión de sus pares, pero sobre todo el manejo a la frustración en caso de que no logran su objetivo, que era ser elegido por sus compañeros del colegio.

Durante esta campaña se logró abrir un espacio para realizar un DEBATE donde todos los estudiantes postulados a personería tuvieron la oportunidad de escuchar y dar respuesta a algunas preguntas que fueron formuladas por los niños de los diferentes cursos.

Para este año, nuestra personero electa, junto a su fórmula, son las estudiantes Valentina Jiménez Cas-

tillo e Isabella Arias Juan de Dios, las cuales representan valores humanos y un excelente nivel académico, imprescindibles para esta candidatura.

Entre sus propuestas están:

Día de deportes: Traer una prenda deportiva y representar su deporte favorito.

Torneo de Niñas vs. Niños: Afianzar los vínculos entre niños y niñas.

Salida recreativa: Tener una salida al parque Salitre Mágico.

Día de Tapitas: Recolectar tapitas y compartirlas en una actividad lúdica con la fundación Jerónimo I Soy muy feliz!

Explorando el Conocimiento: El Rol de las Electivas en Melanie Klein

Pedro Rocha, Manuel Garzón, Ana Vidal
Reporteros, Mosquera

En los últimos años, en nuestro Melanie Klein, se han implementado diversas estrategias para orientar a los estudiantes hacia su ingreso a la universidad. Hemos constituido y fortalecido programas de tutoría y orientación vocacional, así como talleres de liderazgo y proyectos de investigación para enriquecer nuestra experiencia educativa y garantizar uno de los objetivos estratégicos como familia: lograr que todos nuestros egresados ingresen de manera inmediata y exitosa a la educación superior y que no tengamos deserciones escolares en la universidad. Para ello también se han creado espacios como las entrevistas con papás de distintas profesiones de manera que podamos acercarnos desde un ejemplo real al contexto de distintas profesiones, sus realidades y retos, también las visitas universitarias, talleres vocacionales y por supuesto las electivas donde los alumnos de once socializamos temas relacionados con el área de conocimiento de nuestra preferencia y donde nos podemos ubicar profesionalmente. Lo que nos ha permitido familiarizarnos con materias y situaciones similares a las que enfrentaremos en nuestras carreras universitarias. Este intercambio de ideas ha fomentado el desarrollo de habilidades de pensamiento crítico y trabajo en equipo, aspectos fundamentales para un futuro profesional. Nuestro MKS está comprometido con la excelencia académica y el desarrollo integral de nuestros estudiantes, proporcionándoles las herramientas y oportunidades necesarias para alcanzar sus metas con éxito en el ámbito universitario y laboral.

Esta dinámica de la electiva vocacional de once, liderada en nuestro colegio por la dirección académica y la coordinación de masters, fue llevada a cabo por diferentes docentes de los ciclos de Seniors y Masters. Estos inspiradores y expertos maestros, lideran una electiva de acuerdo a sus conocimientos y profundizaciones académicas. En 2024, se crearon cinco espacios distintos, enfocados en diferentes aspectos. Por ejemplo, "Top Secret Messages", dirigida por Catalina Mogollón y Cristian Cabra, tiene como objetivo realizar un examen exhaustivo del simbolismo subyacente, los significados y las estrategias de comunicación integrados en los mensajes publicitarios, para guiar a los estudiantes con intereses en semiótica y marketing. También tenemos "Decoding the World" comandada por Daniel Vargas y Daniel Bernal, centrada en temas como programación, matemáticas avanzadas, software, CAD y proyectos mecatrónicos. Los docentes María Alejandra Linares y Dylan Llanos lideran "Caminos Estelares: Travesía hacia el Universo Desconocido", una electiva en la que los estudiantes crearán narraciones que contengan temas científicos adaptados a historias creativas y abiertas que evidencian la relevancia de la ciencia ficción en nuestra cotidianidad. Por otro lado, Julieth Jaramillo y Laura Barrera, en "Color, Power



y líder de este proyecto, comentó que en grado once existe un temor de no escoger la carrera correcta y no tener éxito laboral, entonces este es el espacio perfecto para explorar, cometer errores y aprender de ellos, ratificando convicciones o cambiando de opinión y buscando otro norte a nivel profesional. Por esta razón, los espacios de las electivas fueron diseñados para la orientación vocacional de los estudiantes y el ingreso a paso firme a la educación superior. De igual manera, Daniel Bernal mencionó que los chicos podrán crear proyectos de su propio interés, relacionados con programación, ingeniería y modelado 3D, los cuales les ofrecerán herramientas para la universidad. Este es un claro ejemplo de las herramientas y estrategias positivas creadas en MKS, con el fin de contribuir al futuro profesional nosotros, como futuros egresados. Los chicos tenemos la oportunidad de explorar nuestros intereses, experimentar con distintas disciplinas y desarrollar habilidades prácticas que nos serán útiles tanto en su educación universitaria como en nuestros futuros desempeños a nivel laboral o en nuestros emprendimientos.

En conclusión, la implementación de diversas estrategias y programas orientados hacia la preparación universitaria y el desarrollo integral de los estudiantes en Melanie Klein ha resultado ser una experiencia educativa enriquecedora y orientada al éxito profesional. Aparte de generar destrezas cognitivas, pensamiento y análisis, también nos proporciona medios para comprender el mundo que nos rodea desde diferentes perspectivas, fomentando así un aprendizaje completo y significativo que ayuda a nuestro crecimiento no solo como estudiantes de excelencia académica y gran potencial sino de convicciones claras sobre lo que queremos hacer en la vida cuando terminemos el ciclo en nuestro MKS.

Transformando Vidas a Través de la Educación: Apoyos especiales MKS a las familias

María Cardozo, Danna Betancourt y Sofía Cardozo
Reporteros, Mosquera

MKS se ha destacado a lo largo de su trayectoria por su excelente nivel académico entre los estudiantes así como por su inminente preocupación por la formación de chicos con Dios en su corazón y una alta calidad de valores, lo que ha creado un tejido de oportunidades para mejorar el futuro profesional de nuestros egresados. Siendo conscientes de que la calidad educativa de muchas personas puede verse afectada por factores externos, como las cargas financieras o las calamidades familiares, la institución históricamente ha implementado un programa de apoyos y beneficios particulares para ciertas condiciones especiales de nuestros niños y familias. Estos beneficios pueden entenderse a manera de matrículas de honor, consideraciones especiales y becas, que más allá de proporcionar fondos para cubrir gastos escolares, representan un gran apoyo para muchas familias que viven circunstancias complejas. Y aunque son más de 300 millones invertidos en estos programas de apoyo, el colegio siempre quisiera poder llegar a más familias con esas bendiciones, pues lamentablemente hoy en día la situación socioeconómica de nuestro país presenta grandes desafíos lo que hace que en la asignación de estos beneficios se tenga que priorizar y poner la mirada sobre situaciones como fallecimiento de padres, enfermedades complejas de estudiantes y acudientes, entre otras. Estas oportunidades buscan ser una ayuda crucial para muchos de los alumnos y padres de familia que buscan superar circunstancias agobiantes que en ocasiones viven nuestras familias y poder seguir brindando la mejor enseñanza a sus hijos.

Los apoyos son un instrumento poderoso para facilitar el acceso a la formación, tanto superior como escolar, brindando la oportunidad de transformar vidas. En primer lugar, rompen las barreras creadas por situaciones socioeconómicas desfavorables, permitiendo a algunos de nuestros hijos de la comunidad ser becarios especiales en MKS y cubriendo alimentación, vestuario, implementos escolares, pensión y matrícula desde preescolar hasta que se gradúan en once. Por otro lado, se ofrecen apoyos educativos a familias con situaciones difíciles como las altas mentecadas, que podrían ver afectada su continuidad. También existen nuestros apoyos dirigidos desde primero hasta grado once, en



GRADO	NOMBRE
PRIMERO	BERBERA MONTES DIABELLA
SEGUNDO	VELAZCO COLLAZOS SALOME
TERCERO	URBEGEO BALEEN JHANA
CUARTO	GONZALEZ FARACHE DIANNA SOFÍA
QUINTO	FORERO AGUILAR JUAN NERVISIAN
SEXTO	SARDIAS GUTIERREZ ANDRÉS
SEPTIMO	ORRICO BUSTOS AKA SOFÍA
OCTAVO	ALBA FERRER DIABELLA
NOVENO	PORTILLO CALLE JUAN MANUEL

dio de los últimos 3 grados de bachillerato (noveno, décimo y once), también se tiene en cuenta el IELTS, al igual que el resultado de la prueba Saber y definitivamente el perfil MKS que está vinculado a su récord de convivencia y su vinculación activa de los principios MKS". Estas becas son de 5 y 10 millones de pesos y están orientadas a garantizar el ingreso inmediato a la educación superior de estos dos ganadores. Todo este tipo de apoyos son sin lugar a dudas reconocimientos por los que vale la pena dar lo mejor de sí, pues brindan respaldo y abren muchas puertas y posibilidades como invertir el dinero de pensión ahorrado para costear su viaje de promoción, como lo indicó Sarah Carvajal Otero, estudiante de undécimo y poseedora por mérito de una beca del 100%.

Del mismo modo celebramos que los hijos de nuestros "profes" puedan también ser beneficiarios del plan de apoyo del colegio, es aspectos importantes que seguramente facilitan su presencia en nuestras aulas y que honran la importante labor de sus padres en nuestra familia.

Nuestro Melanie Klein siempre estará buscando la manera de apoyar a quienes más lo necesitan y de encontrar formas de soporte y reconocimiento a familias y niños bajo ciertos parámetros especiales. Es por eso por lo que seguirá esforzándose continuamente por desarrollar estrategias de apoyo y beneficios destinados tanto a estudiantes destacados como a familias que puedan necesitar un respaldo adicional.



THE FRONTIERS

MELANIE KLEIN SCHOOL, Newspaper THE FRONTIERS - 48TH EDITION - April - 2024 - Eleventh Grade Students

SEPARATA PUBLICITARIA

SRM
SECURITY RISK MANAGEMENT
 Gestión en riesgos y seguridad integral

Auditorías
 Asesorías
 Consultorías

NUESTROS SERVICIOS:

- GESTIÓN DE RIESGOS
- SISTEMA DE GESTIÓN DE SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN ISO 27001
- ASESORÍA EN SEGURIDAD INTEGRAL
- EQUIPOS E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA
- INTERVENTORÍAS

Sitio web: srn-col.com
 Email: gerencia@srn-col.com
 Cra. 58A # 16 - 10
 Cel 313 704 2460
 Medellín - Colombia

Empresa de servicios metalmeccánicos,
 CNC tornó, CNC fresadora, soldaduras,
 montajes, estructuras, diseño

INSOIN S.A.S.
 Ingeniería Soluciones Industriales



3158783985
 Cra. 9 # 4-86, Madrid, Cundinamarca

CORABASTOS
 BODEGA 17 - LOCAL 83

PANELA

PANELA PULVERIZADA
 NATURAL Y DE SABORES
 (LIMON, MARACUYA, LULO...)

PANELA PASTILLADA (LIBRA
 - KILO)

PANELA CUADRO LIBRA -
 PANELA PARTIDA

ESTAS Y MUCHAS MAS
 REFERENCIAS...

No. 310 8506729



MAPFRE Seguro educativo,
 el mejor regalo para tus hijos

Número de contacto: 311 2892096

Hogar Ideal

Lencería de hogar al
 detal y al por mayor.
 Calidad que elevará
 tus sueños.

Calle 9bis #19-68
 Centro Comercial
 Acuaris
 Local 117

[hogarideal_](https://www.instagram.com/hogarideal_)
 3132408979

¿Quiénes somos?

Somos una compañía nacional con más de 10 años de experiencia en el sector salud para el suministro de medicamentos, dispositivos, equipos médicos de mediana y alta complejidad. Caracterizados por nuestra innovación, competitividad, calidad y diversidad.

AMSOLUTIONS

DEPARTAMENTO COMERCIAL
 Bogotá - Colombia
 Calle 24 # 96-10
 Cel: 300 6075283
www.amsolutions.com.co www.grupoestetika.com

estetika
 SALUD ESTÉTICA

Suministro de equipos estéticos, alimentos dietéticos, fórmulas nutricionales deportivas, productos multi-cosméticos estéticos, entre otros.

PELUQUERÍA VIP

3115473451

ESTILISTAS PROFESIONALES
 CRA 72 B 7 A 86

CONTACTENOS PARA TENER
 EL GUSTO DE ATENDERLOS

APPA
 Recubplast Ltda.

Proveedor de tanques y elementos plásticos industriales para el almacenamiento de químicos, agua y otros...

WWW.RECUBPLAST.COM.CO

08:00
 Miércoles, 14 de abril

Elena Paula
 @elena.paula
 Estoy pensando en cómo pagaremos la universidad de nuestros hijos... Pero me pongo a pensar... ¿por qué no esperar y mirar cuando ya vayan a entrar a la Universidad?

Claudia_R
 @Prima Seguros
 ¿Y si el destino tiene otros planes? No juegues con el futuro de tus hijos, no te arriesgues. ¿Sabías que el costo de la educación universitaria aumenta cada año?

Claudia_R
 @Prima Seguros
 Esperar puede significar una gran carga financiera para tu familia. ¡Contáctanos para conocer más!

320 2487411 - 314 2986628



Gemma's Pet Shop
 ¡Ovejitas y tuellitas felices!
 @Gemma'spetshop 321 289 5643
 Alimento Para Mascotas - Juguetes - Accesorios y Mucho Más...

TODO LO QUE TU AMIGO PELUDO NECESITA

JUGUETES CAMAS
 COMIDA / ARENAS Y MUCHO MÁS

max **DON KAT** **Oh mai gat!** **RINGO**
MIRRINGO

MONELLO **Dogourmet** **Chunky** **DOG CHOW**

DOMICILIOS
 3118543850
 3156243405

PIJAMAS

BIG SALE

[CONFYDREAMS.HCF](https://www.confydreams.hcf)

VENTA DE PIJAMAS
 DIFERENTES
 DISEÑOS Y
 MATERIALES

Comfy Dreams



OXIMEDICA
ASESOR COMERCIAL

**SEGURIDAD INDUSTRIAL - EPP
DOTACIONES - SEÑALIZACIÓN EXTINTORES**

- Trabajo en Alturas
- Botiquines
- Kit de derrames

DESCUENTO DEL 8% PARA ESTUDIANTES

322 911 9572

EQUIPOS, INSUMOS Y SUMINISTROS MÉDICOS

No-Varyx

- Línea Médica
- Línea Ortopédica
- Línea Deportiva
- Rehabilitación

OXIMEDICA

MOSQUERA
Carrera 3 No. 15A-24 Diagonal a Ecoplaza

SE VENDE

BICICLETA GW ZEBRA Rin 29
Color Azul petróleo

Número: 318 8056780



ALMOJABANERIA El Buen Sabor

Calle 8 #74-29 Barrio Castilla

HUEVOS EL CERRITO
GALLINA FELIZ

Huevos de gallina el cerrito
Número de contacto: 3106258607
Jorge Alonso Pinilla Reyes
Pagos: Nequi-Efectivo

¡Servicio terapéutico especializado en tu hogar!

TERAPIA DE LENGUAJE: Habla, lectura, escritura y lenguaje.
PSICOLOGÍA: Manejo emocional, aprendizaje, comportamiento, orientación familiar e individual.
TERAPIA FÍSICA: Motricidad, fuerza, equilibrio y movimiento.
TERAPIA OCUPACIONAL: Actividades de la vida diaria e independencia.

ASESORIA
¡Gratis!

3102384126
317 0211428

Talleres de robótica

DESARROLLO DEL PENSAMIENTO MATEMÁTICO Y COMPUTACIONAL DE FORMA LÚDICA

PROGRAMACIÓN DIVERTIDA DE 7 A 12 AÑOS
MODELADO DE ROBOTS DE 9 A 14 AÑOS
INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y ROBOTICA DE 12 A 18 AÑOS

CLUB (ASTROBOT) ROBOTICA

RESERVA YA

302-529-9592

Gonzalo Garzón Chacón

ABOGADO

Tel: 317 374 0268
abogadogonzalo5@gmail.com
Cra 5 N 6-38 Madrid (Cund)

CLUB DE LA UNIÓN DE MOSQUERA

Miércoles y Viernes de 05:00 pm a 07:00 pm
Sábados y Domingos de 12:00 pm a 02:00 pm

No te pierdas esta oportunidad atrévete y pregunta por tu clase de cortesía.

RECIBE UNA CLASE DE CORTESÍA CON ESTE VOLANTE

Ranking Puesto **1**
A nivel Tenjo calendario A*

*Fuente: Ceifes- Milán Góhoz / Diciembre de 2021

Ranking Puesto **3**
A nivel de C/marca calendario A
Entre 943 instituciones*

Ranking Puesto **43**
A nivel nacional calendario A
Entre 3.431 instituciones privadas*

Ranking Puesto **44**
Promedio ponderado calendario A
Entre 12.546 instituciones privadas*

*Fuente: Revista Dinero / Diciembre de 2021

Ranking Puesto **80**
A nivel nacional calendarios A Y B entre 11.500 colegios privados*

Categoría **D4**
A nivel nacional entre 819 colegios de 14.200 analizados por Col-Sapiens*

*Fuente: Ranking Col-Sapiens - versión No. 11 / 2023-2024

Hemos sido reconocidos como uno de los mejores colegios de Colombia

COLEGIO BILINGÜE Lerner & Klein
EL VALOR DE LOS VALORES

ADMISIONES
3219569362



"La Importancia del Ser para el Éxito en el Hacer"

MANUALIDADES EN PAÑO LENCY
Llaveros, titeres, pines, móviles... y mucho más!
Hecho a mano con el corazón

UBUNTU **Contacto: 301 6749185**

DT SERGIO VARGAS
ENTRENANDO TUS SUEÑOS

Asesorías deportivas
Asesorías metodológicas en formación deportiva
Capacitación a docentes y entrenadores
Formación a padres en entornos educativos y deportivos
Organización de eventos deportivos
Entrenamientos personalizados

UBUNTU **Contacto: 301 6749185**

CDI
CD PROPIEDADES SAS

Administramos tu inmueble para arrendamiento y hacemos el proceso comercial, para vender tu propiedad.

Contactamos al 3043781008
cdpropiedades@gmail.com
www.cdpropiedades.com

SOÑANDO, CREANDO Y FABRICANDO NUEVAS EXPERIENCIAS

9227544332 @jweventsmakers

PARRILLA BBO EXPRESS
Frutería y café

Info: 3213252768 - 6014126805

HELADERIA AVEÑA
ENSALADAS DE FRUITAS
JUGOS NATURALES

DOMICILIOS 313 2031893

TORTAS L&E
¡PARA CUALQUIER OCASIÓN...
ELIGE TU DISEÑO!

HECHAS CON LOS MEJORES INGREDIENTES PARA QUE DISFRUTES DE TUS CELEBRACIONES

3001524647

B
BAMBU
Viviendo tus sueños

Juegos de sábanas en la mejor calidad, ¡al por mayor y al detal!

bambuhogarcol 3194558046

Puntadas con Arte
Venta de kits, moldes + tutorial o producto terminado

puntadasconarte puntadas con arte

DULCE Amalgama
UNA REZELA DE SABOR

Dulce_Amalgama 3102543660 dulce.amalgama

¡VENTA DE TODA CLASE DE PLANTAS!
Maticas Tina
¡DONDE HAY AMOR, HAY VIDA!

3103128549 Maticas_Tina

PROBLEMAS CON LAS MATEMÁTICAS
¡MATEMÁTICAS CON LAU!

CLASES PARTICULARES PARA BACHILLERES Y UNIVERSITARIOS
DESCUENTOS QUE MOTIVAN LA CONSTANCIA DE ESTUDIO.

$A = \pi r^2$
MAS INFORMACION 312-401-4395

AGENCIA DE MARKETING DIGITAL
Obtén más ventas con las mejores estrategias de nuestros expertos

SOCIAL MEDIA

- Gestión de redes sociales
- Posicionamiento web
- Campañas de email marketing
- Publicidad en redes sociales

CONOCE MAS EN: WWW.STUDIOJAIMES.COM

¡SE VENDE CARRO!
CHEVROLET SAIL LTZ
Modelo 2013
Color: Rojo Velvet
Placa: NEL106
Kilometraje: 70.000

Contacta al número: 3209904506

Automóvil con capacidad de 5 personas

Decorazon
Eventos & Regalos

- Alquiler de mobiliario para eventos
- Decoraciones personalizadas
- Distribuidor de globos
- Regalos sorpresa

Servicio para:
☆Faca
☆Madrid
☆Funza
☆Mosquera
☆Bogotá

3025974690

ASESORÍA Y AUDITORÍA CONTABLE
¿Eres autónomo? Te asesoramos de forma apropiada y te ayudamos a mejorar la contabilidad de tu negocio.

Contactáanos 319 6191803
diazgarnold@gmail.com

¡SE VENDE LAVADORA!
Envío gratuito

Marca al +57 3220603879

Por tan solo 500.000 pesos

Dra. Ana M. Aguilar Franky

- Consulta Psicológica
- Evaluación y Diagnóstico Neuropsicológico
- Rehabilitación neuropsicológica

cerelibritos +57 3213820540

SERVICIO DE TRANSPORTE A NIVEL NACIONAL

3123507912

SERVICIO DE INYECTOLOGIA
PRODUCTOS DE BELLEZA
CUIDADO PARA TU BEBÉ

DOMICILIOS 310 851 7158

Carrera 13 # 17 - 08 (FRENTE AL ECO PLAZA)

PARRILLA BBO EXPRESS
Frutería y café

Info: 3213252768 - 6014126805

Se vende bicicleta, excelente estado.

Año 2021, poco uso
Tel: 3503745371

Odontóloga
Dra. Luz Esperanza Romero Cañón

PROFILAXIS DETARTRAJE

Antes Después

Contacto: 311-8921410 311-2021414

NIDIA RONCANCIO
Odontóloga - Ortodoncista

3134671493
roncancionidia@gmail.com
calle 4 #31B- 41
@odontosanar

MLS
Multilegales y Servicios S.A.S

Henry Rojas Palacios
Director Jurídico

Consultorias Jurídicas y Servicios Especializados Nacionales e Internacionales

Penal - Civil - Comercial
Familia - Tributario - Pensiones

Commutador: 755 5633 • Móvil: 311 444 1611 - 310 452 6289
E-mail: multilegales45@yahoo.es
Web: Bogotá - Colombia

MUNIBEL
Pastelería tradicional
Gluten & sugar free

@munibel_ 3148617711

ELITE
LOGÍSTICA Y RENDIMIENTO

ALIAPO

Un aliado estratégico para su operación.

MERCADOS Don Nito
CALYPO

REDMI NOTE 10 PRO

Floristeria los Girasoles
Luis Herrera M.

310 - 300 59 59
312 - 547 62 07

Calle 13 No. 17A - 11 Tunza

luisherrera54@hotmail.com

Elevamos detalles que se convierten en agradables sonrisas



Teratech
TECNOLOGÍA A TU ALCANCE

Camilo Calderon
Gerente General

313 208 64 51
Kamiloteratech@gmail.com

Centro de alta tecnología
Locales 1-07 2-100
6 22 18 54 - 7 81 24 53

www.teratech.com.co

MEDICIÓN SATELITAL DE PREDIOS

SOLUCIONES INTEGRALES EN TOPOGRAFÍA Y GEOMÁTICA. PARTICIONES DE PREDIOS, ENCLAVES, DESENGLOBES Y CONSULTORIA CATASTRAL.

CALLE 10 # 14 - 85 MOSQUERA
CONTACTO 316 7755 216.
ortizconsultores.u@gmail.com



¡CASA Y APTO EN VENTA!
EN MOSQUERA Y MELGAR

¡CONTÁCTANOS!
+57 320 577 7728
+57 320 577 5249

EXCELENTE OPORTUNIDAD, VENTA DIRECTA

CARLOS JARA
ALQUILER DE TRAJES

- Vestidos de Novia
- Vestidos de 15 Años
- Vestidos para Fiesta

CARLOS JARA
Contactanos para Tener el Gusto de Atenderle

601 7624212
Calle 38 Sur #78-72 B. Kennedy 2° Piso
www.carlos-jara.com

¿ACNÉ?
El acné afecta al 80% de la población general, en grado variable, entre los 15 y los 25 años.

Tu tranquilo, nosotros nos encargamos!

Dra. Angie González, trae sus servicios con tecnología y productos más eficaces para el tratamiento de estos casos, teniendo así resultados maravillosos y sobre todo una buena salud estética, a continuación algunos servicios:

- Detox
- Acido Hialuronico
- plasma
- Scalptrra
- Sueroiontopia
- Peeling orgánico
- Botox

VALORACIÓN GRATIS!

@angiegonzalezmedicinaestetica

CLIMA ZOE
ENERGÍA SOLAR

ELECTRODOMÉSTICOS SOLARES

- NORMATIVIDAD AMBIENTAL
- ENERGÍAS LIMPIAS
- SOLUCIONES ECO-AMIGABLES

CONTACTANOS
• 322-391-9801
• 320-804-6733

zoebusinessas@gmail.com

Escanea y síguenos en Instagram

Central de Belleza

centraldebelleza.co
@centraldebelleza.co

Artículos de Belleza y Peluquería

- Cepillos de Cabello - Capos - Secadores
- Maquillaje - Artículos para Manicura y Pedicura
- Tijeras y Cosméticos en General

VENTAS AL POR MAYOR Y DETAL

C. Cial Almacenes Unidos
Calle 49 Ayacucho No. 52-60 Tel: 251 27 30
1er Piso Local 117 Diagonal al Palacio Nacional

TRANSPORTES OSPINA C.

CONTRATA EL SERVICIO MÁS RÁPIDO Y SEGURO.

SERVICIO A EMPRESAS

ENVÍOS PROFESIONALES CON EXPERIENCIA

- Carga completa
- Transporte nacional
- Servicio rápido

MEJOR PRECIO

JAMER2976@GMAIL.COM
CONTACTO: 310 2952679

500g • 250g

Café CUMAQUETAM
100% PURO
TIPO EXPORTACIÓN

MOLINERÍA: FINA • MEDIA • GRUESA • GRANO

PERFIL DEL CAFÉ

FRANCISCA ALONSO COCINERA LA GUIN

Dulce Pralín Intenso
Media Alta
Gráfica Caramelo

PRODUCCIÓN por Finca El Paraíso
Vereda San Francisco
Tibacuy - Cundinamarca

PELIDOS: 317 575 0833
315 589 8670

LOTE VENCE - VER EMPAQUE

Mr. Smile
Consultorios Odontológicos

3132123325



20 AÑOS CONSTRUYENDO EN ACERO

COMETEC STEEL

Diseño, fabricación y montaje de estructuras metálicas

TEL: 317-677-0807
CORREO: info@cometecsteel.com

Nueva tecnología para el cuidado de la piel

2 MINUTOS PARA TU PIEL

Con grandes resultados garantizados

Contactenos al WhatsApp: 314 2331375 ANDREA MURCIA
Contactenos por llamada a: 312 7547423

CASA EN VENTA
En Girardot De 2 Pisos

Algarrobos IV etapa
AREA DE CONSTRUCCION DE 120 M²

Contáctame para más información:
301 5620443
311 5801345

Cuenta con piscina comunal, cancha de futbol y parque.

Sorbet de Acai con Fresa

DELICIOUS ACAI

Contacto del Acai: +57 321 2972322

DISEÑO, MODERNIZACIÓN MANTENIMIENTO DE BUQUES Y ARTEFACTOS NAVALES, MARITIMOS FLUVIALES

OFICINA: CALLE 44ª No 55-15 Esmeralda Bogotá D.C
Teléfono: 5245394 Cel. 3166904819
E-mail: jamesossorial@hotmail.com / serviciocliente@gmail.com

MEQUITO PLATERIA

CONTACTANOS AL +57 3133708045

LUNE SOLEIL
PARFUMS

Conectamos con tus sentidos

- Te ofrecemos más de 60 fragancias para mujer y hombre

Instagram: lunedeparfums
322844846
Bogotá - Colombia / Tienda online

Contactanos y te enviaremos nuestro catálogo

MM Jumper Transportes

Transporte Especializado & Blindado.

3112797656

www.mauriciomendoza.com

Tecnisalud B.C Exámenes Escolares:

Envíalos seguros al colegio.

- Medicina general
- Visiometría
- Audiometría

+ Cerca + Rápido + Seguro

Funza: Carrera 15 # 12-35 Frente a la cámara de comercio.
Cajicá: Calle 2 # 3-25 interior 2 a media cuadra del parque principal.

Mia Shop

ARTE EN PAPEL, DIBUJO EL AMOR ES DE COLORES

CUADROS PERSONALIZADOS EN TÉCNICA BULLING UN REGALO ÚNICO Y ORIGINAL

312 5242987
@miashop_arte

Bi Ci BICICLETAS

REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO

Nuestros Servicios:

- Reparación de Bicicleta
- Mantenimiento de Bicicleta
- Venta de Bicicleta

Contáctanos +57 (311) 4930293
CL 15 # 10 - 17, Centro Funza, Cundinamarca

STAGE DANCE ACADEMY

¡La mejor experiencia KPOP dance en Colombia! Academia de baile enfocada en KPOP y danza urbana.

Sede Bogotá - Medellín - Barranquilla

Más información:
+57 312 4537656
@stagekpopacademy

Carnes Del Rodeo

CARNES DEL RODEO
CALLE 7A #74 - 15
3204993938

EXPERTOS EN CARNES DE RES Y CERDO

Calle 27 sur # 29B 19 Bogotá
servicioalcliente@invercamal.com
301 2530010

MODISTERIA

CRUZ GONZALEZ
Propietaria

• Conjunto San Lorenzo de Castilla Interior 3 Apto 211

Celular: 3118317300

Se hacen todo tipo de arreglos de modistería (jambos, esmeraldas, anagostar botas, boda de pantalón, volar cuales y puños de camisa, etc.)

Casa en venta, Villas de San Andrés

105m², 3 alcobas, estudio, parqueadero propio, suama, turco y jacuzzi. Ubicado en Funza, Cundinamarca. Conjunto con cancha múltiple y zona verde.
\$20.000.000 COP negociable.
INF: 3002100514

Ortodoncia y Ortopedia Maxilar

Dra. Mercedes Cepeda

Ortodoncia Conventional Ortodoncia Invisible ORTODONCIA Y ORTOPEDIA MAXILAR
Excelentes servicios de Ortodoncia y Ortopedia Maxilar

Tenemos varias sedes en Bogotá:
• Kennedy
• Hayuelos
• Ortopedia Maxilar

Si estas interesado no dudes en contactarnos a:
304 6002248

¡Con nosotros la salud de tu boca esta en muy buenas manos!

BABY GLAM
COLOMBIA

Nuestros WALKIN' SOCKS están diseñados por expertos para brindarle a tu bebé seguridad y comodidad en sus primeros pasos

SIGUENOS EN INSTAGRAM Y OBTEN DESCUENTOS ESPECIALES

baby.glam.col
3194393129

INFLUENCER DE BIENESTAR Y NIKKEN

Agua Alcalina Vital.com

Asesora de Bienestar
Yolanda Oviedo Lizcano
Celular: 3138700921

SRM SECURITY RISK MANAGEMENT

Gestión en riesgos y seguridad integral

Auditorías
Asesorías
Consultorías

NUESTROS SERVICIOS:

- GESTIÓN DE RIESGOS
- SISTEMA DE GESTIÓN DE SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN ISO 27001
- ASESORÍA EN SEGURIDAD INTEGRAL
- EQUIPOS E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA
- INTERVENTORÍAS

Sitio web: rrm-col.com
Email: gerencia@rrm-col.com
Cra. 58A # 16 - 10
Cel 313 704 2460
Medellín - Colombia

Odontología Integral
Dra. Alejandra Gómez D.

Estética Dental

3102004032
3222677288

Calle 3 # 4 - 55 centro
Mosquera Cundinamarca.

Liceto Psicopedagógico
ELLEN KEY

300Days LOVE growing in

No solo cultivamos mentes brillantes, sino también corazones conscientes. Valoramos y promovemos la espiritualidad como pilar fundamental en el desarrollo integral de nuestros niños.

¡Somos 404!

Feliz aquel que puso toda su confianza en Dios

MODELIA

Ubicación: Carrera 83 D N° 24B-96
Teléfonos: 601 2631838 - 314 3852003

- PREESCOLAR
- PRIMARIA

Para más información escanea el código

Finca Villa Nina

Guayabal de Siquima
Puerta de oro del Magdalena centro

HOSPEDAJE

- 4 1 Noche y 01 desayuno
- Cuentas
- Camping
- Temperatura 19-21 grados
- Lugar ideal para campamentos
- Topografía de aves
- 7 Fincas del casco urbano
- Idiomas y recetas
- Cel: 591313046462

AS ASERRIOS DEL SUR S.A.S.

Carpintería arquitectónica

DISEÑO Y FABRICACIÓN DE MUEBLES: Closet, Puertas, alacenas, escaleras etc.

Estibas

Materias primas amigables con el medio ambiente

Call 3133205508
Pov: 6017760907
aserriosdelsur@gmail.com